

# *Washington indique que les Cubains et les Étatsuniens sont prêts à poursuivre la normalisation des liens*

---



La Havane, 23 juillet (RHC).- Un article publié sur le blog en espagnol de la Maison-Blanche indique que les Cubains et les Étatsuniens sont prêts à continuer à avancer après le rétablissement des relations bilatérales bien que des différences profondes persistent dans ce pays.

L'article ajoute que la réouverture des respectives ambassades lundi, est l'aboutissement d'une phase transcendante dans le processus de normalisation des relations diplomatiques entre les deux voisins après un demi-siècle de rupture.

La note signale que beaucoup d'Étatsuniens espèrent pouvoir voyager à Cuba, que beaucoup d'entreprises des États-Unis cherchent à investir dans notre pays. et que les résultats de sondages révèlent que les Cubains font montre d'une plus grande ouverture envers la politique étasunienne d'engagement.

« Les Étatsuniens et les Cubains, au même titre, sont prêts à continuer à avancer » souligne le blog de la Maison-Blanche.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63529-washington-indique-que-les-cubains-et-les-etatsuniens-sont-prets-a-poursuivre-la-normalisation-des-liens>



**Radio Habana Cuba**